

Lancement du concours CREA'VIENNE 2013

Mairie de Châtelleraut - 04/02/2013

Une fois encore, le Département marque son implication forte dans l'animation du développement économique de la Vienne par sa participation active à cette 6^{me} édition du concours Créa'Vienne.

Je tiens à remercier à nouveau tous les partenaires sans lesquels Créa'Vienne ne pourrait voir le jour. Et surtout, sans lesquels nous ne pourrions disposer des 80 000 € de dotation.

Je voudrais insister sur la démarche du Conseil Général dans ce partenariat, une démarche prônée au quotidien par notre Président Claude Bertaud.

Parce qu'il n'y a pas de petites initiatives ! Elles ont toutes leur importance et viennent toutes, au final, alimenter la dynamique économique, et donc la dynamique de l'emploi de la Vienne. Dans la situation de crise que nous connaissons aujourd'hui, chaque petit ruisseau contribue à faire les grandes rivières.

Par conséquent, toute personne, ou association de personnes, qui souhaite créer une entreprise dans la Vienne, ou en reprendre une, doit être identifiée, accompagnée, valorisée. C'est comme ça que le Département pourra continuer, comme il l'a toujours fait, à entretenir cet esprit d'entreprise qui la caractérise, quel que soit le secteur d'activité, industriel, BTP, agricole, de service ou encore de loisirs.

C'est cet état d'esprit qui, en plus des grands chantiers que nous connaissons sur le département, stimule l'animation économique de la Vienne. Ce qui se traduit de manière très tangible dans les chiffres de l'emploi.

Vous les connaissez pour la plupart, mais je tiens à les rappeler : pour 2012, la progression du nombre de personnes en recherche d'emploi a été de 6 % pour la Vienne, contre le 8,6 % au niveau régional et 8,8 % au national.

Ce sont de tels résultats qui nous donnent, à nous élus, l'envie de continuer à nous battre, comme nous le faisons, notamment sur le Châtelleraudais depuis 2008, et comme nous le ferons encore tant que le besoin s'en fera sentir. Je peux vous l'assurer, en tous les cas en ce qui me concerne.

Alors, bravo et toutes mes félicitations aux organisateurs de Créa'Vienne.

Tous mes encouragements aux créateurs et aux repreneurs candidats. Que les dossiers soient de grande qualité et que les meilleurs gagnent !

Valérie CHAMPION